# **Breve autobiografía:**

#### Presentación:

Había una vez... la vida es Ya Mismo, sin más, el hecho de existir es un milagro inconmensurable, indefinible y que nadie posee, solo Dios, el Universo o la Vida misma en unidad esencial, y de potencial de solo bueno sabiendo Ser grato por lo bueno, y dar así en amor sin más, perdonando y olvidando lo no tan bueno sobre todo dualismo y separatismo aparente, pero eso sí: siempre ¡divirtiéndose!... El "final feliz por siempre" es pues ¡Ya Mismo!... El cielo pues ya Es en todos, solo hay que reconocerlo, lo demás es añadidura: así pues, en paz conmigo mismo y así todo bien con toda vida. ¡En tu Ser pleno y verdadero está pues la respuesta!... La vida no es solo encontrar cómo disfrutarla, sino saber cómo aprender, dar, enseñar y así en general Ser plenos y servir siempre en bien para la mayor parte de toda la vida posible... ¡Haz pues: lo que quieras siempre si bien no haga daño a alguna vida!...

Esto lo hago no por egoísmo sino por carácter reflexivo de mi vida y para que cada uno discierne libremente que le resuena más de lo que hasta lo más actual posible escribo y edito. Ojalá sirva del mejor ejemplo posible para cada quien en sus propias vidas en algo y en general y en los días actuales y la posteridad... Escribo aquí por lo menos para curiosos al menos y lo dejo al libre criterio de cada quien como todo lo que expongo, enseño, doy y comparto todo esto ya lo he sanado así que no se alarmen, de todos modos me he inspirado para esta vez expresarlo y escribirlo. SUPERAR es un proceso que mantener cada momento, cada Ser, es un estado de cada consciencia, no una simple decisión que tomamos al azar porque así estás mejor y cuando la tomas ya lo estás y ya. Perdonar, no olvidando lo aprendido sino la experiencia pesada en cuanto a no cargar resentimientos.

#### Introducción:

Don't worry, be happy, everything, so also all the little things to are gonna be alright :D , so I feel it now and always...

¡Hola!, soy Diego Felipe Feria Briñez. La vida Es definida en apertura y sano esfuerzo en consciencia que implica ser grato por lo bueno de siempre, toda buena virtud activa y una vibración que aporte más bien sin autolimitantes o cosas impuestas como creerse el dueño de algo alguien o de uno mismo, pues Todo y Nada es la misma vida y del todo es lo todo en cuanto Vida Una, es decir también desde lo más esencial. Dios o aquello más allá del "yo" me ha inspirado no meramente con misticismo o algún objeto sino con relaciones, gente y hechos más haya de fenomenologías o lo que para la academia formal aún está en discusión como el mismo sentido de estar vivo.

Es interesante y hasta un arte sanador para mi, hablar un poco de mi tránsito por esta vida.. no está de más, si bien el punto está en comprender el mensaje del mensajero, el mensaje sobre el mensajero, pues también soy un ser humano...

Estoy en paz conmigo mismo y toda la gente, no vivo de la opinión ajena acertada o errada, es pues ni halagos ni críticas y que cada quien concluya lo suyo.

Lo pasado, pasado, el por venir es el ya mismo. Siempre hay buenos proyectos, en realización en el ahora en cada Ser. En La Vida se aprende de todo algo siempre para bien, y si se quiere ver como en una comedia... Cada cosa a su tiempo, empleo y/o estudio, descanso, entretenimiento moderada y mesuradamente ojala amando lo que haces y haciendo lo que ames. Divertirse en lo sano en el proceso de aprender de la vida es válido, justo y muchas veces ayuda a abrir puertas sanadoras si comprendes más allá de lo que parece evidente...

Para hacer cosas y más las alocadas o así en comillas hay que ser muy cuerdo en un mundo que no brilla por su sentido común... La vida es un préstamo en y de la vida en unidad. Lo más pleno no está en la forma, colores, sonidos, conceptos, definiciones, palabras, cosas: Sino la vida intrínseca y cristalina esencial de solo puro bien en su silencio cercano e íntimo dentro en toda vida, donde habla tu Ser: hasta en la aparente nada, por sobre todo lo que sea... en nuestro corazón espiritual esencial más íntimo y silente están todas las respuestas pues es un estado universal de eternidad bienestar más allá de dualismos y separatismos, de unidad y paz, donde siempre Es y nace todo lo pleno. Esta verdad que es de toda vida y vive en todo, y nadie es dueño de esta... Cada quien la descubre libre y voluntariamente de acuerdo a su recto y sano esfuerzo en consciencia, en avanzar y elevar su vida en bien a toda vida. Por eso hay medios y materiales como mi libro "El Ser Pleno de la Vida", meditaciones y tantas maneras para ir a nuestro real y veraz Ser esencial, fractal y universal que Es más que nuestra limitada parte humana

En fin, la gloria no es mía ni de nadie sino de Dios, El Universo Consciente y en Expansión de Consciencia, La Vida Una o aquello superior que crean origina o sostiene a la vida... donde el amor y el perdón universal comienza por uno u hacia uno mismo pues todo el potencial y átomos del infinito universo están en uno mismo, lo trascendente nace desde lo màs inmanente, el Todo de la aparente Nada, la Vida manifiesta real de lo màs sutil de ensueño esencial e inmanifiesto, Todo Uno Fractalmente, Vida Una...

Lo que ha de encontrarse renovadamente con nuestro real Ser y toda vida en principio Es la luz o consciencia en el Sí Mismo y unidad con toda vida, en donde el silencio pleno que parece nada mas es vida sobre lo que aparenta ser obstáculo a nuestras vidas nos revela el discernir de nuestro propio Ser y la vida desde lo eterno y esencial de sólo amor, buenaventura y consciencia.

Asumo, afrontó y respondo por mi asuntos públicos, mi vida privada, dedicación, y proyectos me los reservo y mis relaciones cercanas igualmente, espero pues quien me contacte respete estas pautas.

Me considero uno más, y se que hay tantas comunidades, grupos, no sigo alguna como tal, no sigo personas, pienso que hay que seguir la luz de todo en todo desde sí mismo, sin negar maestros y que cada quien tome y siga las cosas que quiera, de todos modos recomiendo y me baso en el dharma eterno en la metafísica de Rubén Cedeño, la fundación Fiadasec de Desoto, los talleres de Solesky Melchizedek, la información que maneja Andrea Bernabe y a tanta gente que cito en mi libro antes mencionado.

Cada acto y esencia Divina está sobre toda "noche tormentosa en el desierto", yo solo digo lo que investigo, se y vivencio en experiencia, reflexión e intuición. Bien pues sin ánimo de imponer, sino que cada quien concluya... solo Dios o aquello en lo que creas o más de lo que meramente se ve en tal bien sabe lo que sabe aunque alguna gente quiere imponer su ignorancia, egolatría por sobre muchos otros, su fin comienza con sus autodestructivos caminos.

Me gusta escribir, investigar de todo un poco, meditar, lo que sea espiritual, el autocrecimiento. Hay muchas teorías unas más agradables que otras ciertas para mi de todo tipo y así otras en duda y otras no, pero de todos modos sea lo que se diga del ser humano y su potencial espiritual y de poder actuar en la realidad, de la realidad misma y de los sistemas y cuestiones en general de todo esto y entre todo esto junto a cosas más allá de la mera lógica o de este mundo, su interior o dimensiones

existenciales recomiendo mesura y discernir por uno mismo con pensamiento abierto y libre y así corazón espiritual e intuición, razonamiento e inspiración, para tener un criterio propio que no se imponga ni que te lo imponga nada ni nadie mas, donde tu libre verdad fractal aporte a la verdad esencial en y de toda la vida.

Me considero normal en general así sepa de cosas más allá del término "común" para alguna gente. Soy independiente en: Investigador, autor, escritor y técnico multimedia, aux. admin. y merc., emprendedor y facilitador de la vida. Me veo con prosperidad en general y proyectos en buen plan. Me gusta la administración, el comercio, la informática, telemática, el diseño gráfico y la ofimática.

Bien pues no voy a imponer nada de lo que yo profese ni entro en debates de lo que estudie. Así bien, todos con su contenido, asociaciones, campañas y como lo expresan: allà ellos.

El éxito no es una meta meramente, ni una meta hecha sino si tu andar te llena y te vale en ti al final del día... Soy agradecido por lo bueno, tengo algo que hacer cada día en bien de tantos pueda, eso me llena, no llena algo o alguien más, no un ismo ideal, no un saber por información meramente, no un tener y acumular sin más, sino cuánto poder dar y el hecho de darlo sin más.

La vida no es un plan personal de alguno, de algún par, varios más o algún conjunto, sino la disposición esencial Divina. Nuestro propósito está más allá de la lógica y vive en nuestro corazón espiritual, la razón es el amor espiritual bien integral, vinimos a aprender a disfrutar todo sin apegos, pues eso nos causa todo el sufrir. También a dejar juicios obtusos que nos dividan, definan o clasifiquen pues la vida Es inconmensurable, todo y lo que parece nada, y esto es de la vida total y no de alguno de sus fractales.

Uno no es su estatus, ni sus títulos, relaciones, defectos psicológicos personales, es que ni su nombre, o cosas materiales pasajeras, màs como escritor me nace compartir algo de esto sin interes a mi persona. Ahora bien, agradezco mi formación educativa, académica, autodidacta y alternativa que Dios me facilito como así lo doy yo a mucha más gente.

Nací en el año 90 un Diciembre 8 a la 1:30 am en Colombia, Bogotá D. C. De pequeño fui muy calmado y juicioso, en mi adolescencia fui algo taimado y pillo, en mi adultez joven ahora simplemente soy entusiasta, centrado y aprendí a ser más versátil.

La respuesta a la libertad, a todo siempre ha estado en todos nosotros, en cada quien en sí mismo en su verdadero Ser. Más que incluso todo esto la vida es Ser, el propósito es vivir, experimentar y Ser sin daños a la vida, siempre en pleno bien.

La vida también es cultivar y esperar, no hay que decaer, porque Dios está en todos en ti, al final uno hace lo que mejor ideó e hizo para sí y toda vida... Esto implica acciones, cursos, proyectos, ideas, etc que hagan más bien toda vida. El éxito es relativo, y no radica en méritos externos sino logros espirituales internos y universales.

### Mi seno familiar y otras relaciones:

De 1990 cuando me parieron a 2008 todo fue bien dentro de lo normal o regular pues con mis 2 abuelos, mamá, tia, tia abuela, dos tíos y una empleada como de la familia. Tuve unos animales antes que otros: 5 perros, una lora, 6 periquitos, un pez, un pollo en general, una gata, una garza.

Mis bisabuelos nacidos en el siglo 19 padres de mis abuelos (maternos) fallecieron alrededor de los años 70's, tuvieron cada cuales varios hijos.

Bisabuelos Librada y Fortunato (por abuelo) e Isaias e Irene (por abuela).

Mi abuelo (materno) G. Nació en 1920 hijo de hacendados con varios hermanos y gente de buena cuna, y conoció a mi abuela M. B. S. una muchacha de campo con varios hermanos, con el tiempo se casaron y tuvieron 6 hijos, al final 5 porque una no nació viva en los años 50's y 60's... todos profesionales con méritos, bueno los que no igual tienen dinero tanto como para no quejarse ni preocuparse en todo caso. Falleció en 2009 por complicaciones de salud crónicas, graves y serias. Mi abuelo dirigió gerencialmente entidades para empleados, ayudó con su mujer en el partido liberal Colombiano y fue un viajero reconocido del estado quién se llevó consigo su familia en cada parte.

Mi abuela (materna) nacida en los 30's tuvo una vida feliz y sana, falleció anestesiada en una operación de rutina en 2011 por complicaciones de su tratamiento neuronal, que se le dio al tiempo de fallecer su esposo, mi "abuelito dime tú". Gran ama de casa.

"Mis Padres": N.N. Los biológicos no se nada ni me intereso ni me interesa, fui adoptado por mi madre. Igual agradezco que me hayan concebido y dado a luz en la vida de algún modo u otro.

Mi "Padre": El de México un traidor con mi madre. Igual estoy todo en paz con todo el mundo.

Mi Madre: A. F. B. Nació en 195X. Tiene un modo de ser noble. Luego de dejar México y al señor que la pretendía y daño, me adoptó y me acogió en su seno, su hogar con sus padres, 3 hermanos, tía abuela, empleada y criaturitas. En 1995 casi muere por ciertas cosas difíciles y que nos dio un traslado a Palmira en 1996, en 1997 en el psicólogo me dice mi adopción y yo la acepte con toda normalidad y amor. Mi madre estudió tecnología en delineante en arquitectura, empleada en el ministerio del estado gracias a Dios. Creo que por su historia y modo de ser más personal fu en su momento muy sobreprotectora y desconfiada conmigo, más igual pase lo que pase según la voluntad Divina estamos en paz.

Mi tía abuela A. O. Nacida en los años 20's: tuvo varios amores y fue muy viajera y terminó con un señor quien falleció pero le dejó todo y más, termina y vive con la familia de su hermana, mi abuela gran ama de casa. Ella falleció en 2023.

1 Un tío mío: G. H. quién se empleó en varias entidades como socio o ayudante, nacido en los 50's quien nació en Huila y viviría en Bogotá hasta emplearse en Palmira y casarse con una residente con quien adoptó un chico de los padres de su esposa hacendados del pueblo con varios hijos. Tuvieron luego en 1989 un hijo: D.A. mi primo, quien se graduó y viajó a Bolivia a ser piloto, pero terminó ejerciendo ingeniería eléctrica luego de su viaje a Bogotá donde conoció a Diana con quien comparten una hija que nació en 2019: Ari. y su segunda hija Sami. nació en 2021.

En los 50's nació mi tía N.S. y tío J. A. que tuvieron más de un desacierto en la vida, más en el amor. Mi tía se metió a leer cosas que la confundieron más de una vez, más ahora está mejor. Mi tío se casó infortunadamente con alguién que atacó a mis abuelos y familia y nos obligó de Bogotá irnos a Palmira en 1996. Mi tío tuvo a mi primo Jonathan que con ayuda solo de la familia de su padre se hizo ingeniero civil. Ambos tipos estudiaron y salieron avantes de sus empleos en bancos y mi tío administración turística.

En los 60's nació mi otro tío: J. F. quien se hizo profesional especializado probando varias carreras. Su vida en general es servir a Dios, sus padres, hermanos y familia, y lo que pueda dar también de su parte a más gente cercana.

Jael, Jaelita nacida en los 30's o 40's, la criada de mis abuelos que fue como una hermana mayor para mi madre y tíos, mi persona y primos. Falleció en 2012 por una hepatitis gravísima que la dejó dependiente de máquinas, no pudo más, mi madre la despidió en la clínica.

### Ahora voy a dar a mas detalle mi cronología:

De 2013 a 2021 (donde escribo este escrito) me dedico a mi libro y material afín. Con el pasar de las cosas hice más cursos y me gradué como técnico auxiliar administrativo y mercadeo. Del 2020 en adelante simplemente me dedico igual al libro y material afin, y en sì a Ser pleno cuál libro vivo, todo lo demás es añadidura.

En 2006 conocí a mi amigo C. A. De 1998 a 2008 hice bachiller, con cierta presión escolar. Igual estoy ya en paz y amor con todo eso. De 2008 a 2013 tuve mi apertura hacia el reiki, lo espiritual, metafísica, teosofía, el merkaba y el misterio. También hice varios cursos.

La primera fue una chica que tuve fue una morenita de Cali "V." en 2009 que terminamos por distancia. Mi abuelo falleció entonces. Desde 2009 de Argentina, una mina "Mariana Alejandra" que me bloqueo porque se casó con otro y yo fui algo pesado.

En 2010 tuve un intento de estudiar psicología durante tres semestres hasta 2011. En 2011 logré un curso de vigilancia y de técnico de móviles. En 2011 estudié reiki hasta nivel II y me empleé en sol y luna como patinador y parquero y gane mi 1er sueldo. En 2011 C. A. mi amigo me ayudó a emplearme en su empresa familiar como patinador y parquero. En 2011 perdí mi virginidad. Luego en 2011 me reencontre con P. A. (una amiga de 2005), hablamos y salimos unas pocas veces hasta 2012. En 2011 falleció mi abuela, y en 2012 tuve ciertos malos entendidos y algunas crisis.

En 2012 intenté diseño gráfico más me sentí algo presionado y no la continúe. Intenté en 2012 más o menos ingeniería de sistemas pero desistí. En 2012 me enrole con otra Mexicana "Alo. C." y luego una Chilena "K. C.", terminamos por la distancia.

De 2013 a 2015 me recluí un poco más en casa por temas privados que supere y para nada vale la pena referir más que que me dieron pauta para empezar a escribir más. Desde 2013 empecé a escribir mi libro... Mi libro es de metafísica aplicada, investigaciones y esas cosas místicas y científicas en plan autoayuda y ayuda.

En 2014 y 2017 mi pana, parcero C. A. me da un espacio de empleo en su empresa. En 2014 conocí a una amiga Venezolana que casi no hablamos "R.". En 2016 me empareje con otra Mexicana "M. J." por un año y me dejó por su esposo y tres hijas que yo ni sabía que tenía hasta luego de irse XD. Hice también un reentrenamiento de vigilancia pero en cámaras. En 2017 solo quería descansar de todo el mundo más volví a hablar con P. A que no hablamos desde 2012.

En 2018 decidí estudiar de nuevo en plan emprender algo o hacer algo más y conocí a varia gente entre todos a E. y K.D. con quienes deje de hablar en 2020 por distintas ocupaciones y distancias. En 2019 jotro grado más!, luego del de 2008.

Luego y últimamente desde 2020 estuve algo soltero y por mi propio camino, "mi propio: camino ninja", pero siempre en mis sanas esperanzas: igual todos los caminos llevan al amor, no necesariamente de pareja sentimental, de todos modos todo lo que sea que se dé o no siempre sea para el mayor bien posible de todos y toda vida.

Amo a mi familia y he pasado la mayor parte de mi vida con ellos, y algunas varias y variadas veces en parte también con amigos y con ex parejas.

Me gradué también de algo en lo que estudié y me gusto en técnico en administración y mercadeo y ahora desde allí con nuevas ideas y emprendimientos de vida en general en y con Dios primero siempre y me hice inversor algo casual de cryptos... También en 2023 me emplee en algo de lo que había estudiado y titulado en técnico en administración y mercadeo...

2022 y 2023 estuve con pareja sentimental en persona, primero duró 4 meses y luego la segunda vez 6 meses con la misma persona. En 2024 me confesé a una amiga virtual "U" que me gustaba, más todo quedó en amistad hasta tal momento.

De 2023 a 2025 Estuve tras mi crush online, alguien que desde que tengo memoria romanizada o con algo así pensaba y hasta llegaba a sentir como esa persona única, especial afín destinada o algo así. Más ser yo dañado sin precedentes cruda y profundamente y sin ella ser aún en algo consciente por su actitud, y yo en mi caso ir adquiriendo y aprendiendo en algo más en conciencia de mis aciertos, errores y más cosas en general y en específicos y sin embargo perdonarle todo de la manera más

sana posible y lo más sanamente sin más insistir en algo de "tocar su puerta romantica" para nada, más en lo más posible si poder seguirle...

## Puntos en general que me animo a compartir:

He de salir de todo asunto que no necesite ya mismo, lo que no aporte a mi plenitud, en sí que solo me intente obstaculizar u obstaculice mi plenitud y ende la de más vida de algún modo u otro...

Lo mejor hoy día es antes que dedicarte a tu hobby o a lo que te guste es tener una carrera al menos. Hago más que streams, soy como multitarea, multi investigaciones, multi ideas, multi construcciones de cosas de la vida en Dios, y multi empleado independiente, todo en desapego y en tanta armonia como bien sé, aplico y puedo. Trato en buen plan de ser más consistente al resolver más cosas, asuntos de empleo, familia y dinero en general.

Desde 1995 me gusta la música variada, la multimedia y me gustan las monas chinas (anime, manga, cosas así) siendo más bien akibakei y geek, y en general que supe que eran anime en 2003 y así Vocaloid en particular Hatsune Miku desde 2007, desde 2005 y en sí desde 2011 veo varios creadores de contenido, gente y streamers en general y desde 2016 los Vtbers/Vstreamers. En 2023 decidí por hobby yo hacer strims primero con un muñeco virtual con gameplays y conociendo más gente y haciendo amistades y colaboraciones y una comunidad en general... Luego en 2024 aplico mis conocimientos de medium y sanador en lecturas de tarot y obviamente como guia y con material afín a mi libro para que en sí cada uno encuentre su guía también como yo en Sí Mismo en verdad en lo más posible sin olvidar que todos somos aprendices, maestros y estamos de un modo u otro en algún nivel u otro nivel de servicio y guía entre todos...

Juego casi de todo excepto cosas funables. No me gustan del todo en sí en general los juegos de terror, horror sangrientos o gore pero a veces quizá ¿hay sustos que no vienen y van por de más?... Además me gustaría comentar que el nivel de violencia en los juegos es discutible en buen plan y no va para todos quizá, es algo neutro: En irl la violencia pienso que es algo neutro y puede usarse para hacer el bien como la defensa en lo general con o sin el uso de algún arma en general... En otro punto anéxo a todo esto hay juegos como diabólicos que no lo son quizá, pero la temática tan siniestra no me gusta del todo en sí en general así a veces los pongan más o menos agradables para la gente. Y juegos ya +18 juego en privado porque yolo...

Les contaré lo siguiente por pura empatía humana, y porque al final me convencí desde que sirva de algo a quienes sean, es algo que lo preferí privado y secreto por personal hasta hoy... de 2005 a 2009 tuve bullyng crítico y mi madre no lo supo hasta 2019... De 2005 a 2015 fui muy hikkikomori, nini y otaku pero sí tenía y tengo un proyecto de un libro espiritual de un libro de autosuperación gratis y sus sitios web que han tenido buena acogida, de 2012 a 2015 fui medicado por unas crisis en 2012... Estuve dos veces apartado de mi familia con esos medicamentos, esos días perdí novias virtuales, varios familiares, mi universidad y caí de depresión e ira... en 2016 salí de la medicación por mi esfuerzo propio espiritual y más integral... En 2018 por errores pendejos caí en una funa injusta hacia mi antes grupos de muchos cientos de personas y un creadores de contenido que tenía cientos de miles de seguidores... simplemente se me acusó de acosador por enviarle fotos normales de mi y mi familia a una persona... Contexto completo: Esa persona que me acuso, fue alguien que recién conocía entonces y pues le hable de más de mi vida y de mis fotos que comente en el punto... Creo que se pudo hablar tranquilamente en privado, pero todo lo exagero en público... Sí me pasé con la chica, pero el único acosado en verdad después de todo fui yo... En mi hiatus social online de 6 años: tuve 2 años de estudio académico, 2 de confinamiento por la pandemia global, otros 6 meses más de estudio académico, 3 meses empleado, 4 meses más con lo más familiar y amigos no virtuales y al 5to mes retome la vida pública... durante ese periodo en 2020 perdí mi canal de YT con 4000 seguidores y seis canales más por hablar de conspiraciones ciertas o no... por investigar, estudiar, tener mi fé "paganas" y fuentes "conspiranoicas" estoy todavía por el momento al margen de lo que alguna que otra gente cree a hoy día en general, pero cada día es más y más evidente para mucha más gente...

En 2023 retomé lo de internet público con un hobby: Hoy no me quejo, conozco gente, hago comunidad y esas cosas y me gusta entretener y pasar ratos divertidos con más gente, esto lo sintetizo en esta web: <a href="https://diegoferia9.wixsite.com/diffbz">https://diegoferia9.wixsite.com/diffbz</a>

La realidad puede ser más extraña que Evangelion... He tenido experiencias misteriosas que no digo sean ciertas, y si quiere tómese como más entretenimiento, para mi son cosas serias: Esta web la he estado haciendo desde 2013 con referencia a mi vida, con algunas censuras en especial desde 2020 conocimientos y experiencia más allá de lo académico más con muchas fuentes públicas en general. Mi historia de vida contada es como cine pero no he inventado algo, sino que me hacen dudar tantas cosas de lo que aseguramos tanto como real y pues más lo que investigue con un enorme tiempo libre... soy muy sano y supere muchas cosas como que me medicaron pero no por ver o oír cosas o cosas de lo que llaman paranormal, sino por crisis emocionales pasadas para hablar de todo esto

No tuve ideas claras sobre qué hacer en mi vida en general: ¿ayudar a la gente, productivo y social?, ¿y de todos modos quizá también vivir algo del o con arte, comedia y hobbys?: A veces sinceramente me he sentido raro y estupido pero Dios o en lo que crean que mueve la vida me ha hecho salir de todo eso y tener mejores proyecciones y vida... Al final he encontrado un balance más y más natural entre todas estas cosas que me había cuestionado a los que me refiero en este párrafo más sin abandonar mi libre propósito en el proceso ascensional del que hablo en mis escritos. En 2023 ofresco mi servicio pago como guía en el proceso voluntario y libre de ascensión para quienes puedan y quieran por mis redes sociales a través de varias herramientas, experiencia, conocer y saber, de todos modos calculo que todo lo que he podido dar gratis es más o menos un 98%... un ejemplo: https://espdlv.blogspot.com/

https://www.udemy.com/course/merkaba-corazon-pineal-lectura-y-sanacion-akashica y
https://www.youtube.com/@UnaGuiaAscencional , Me pueden ayudar por: https://ko-fi.com/Manage .

Bueno, si considero puntual actualizar mis escritos en general cuando pueda y si considero algo destacado en general, más que para mi Es siempre para mayor bien y servicio para toda vida...

Valorate tú mismo más sanamente que toda la gente que te dé de sí algo, lo que importa no es el tiempo, ni el dinero, relaciones, ni nada material o medido, ni la mera información, lo que más vale es lo que no se puede medir, lo que no puedes retener, lo que no te ata, lo que tu Ser Es en consciencia. Investiga, estudia e informate moderadamente a tu ritmo pues al final en ti están las respuestas. Haz lo que quieras de todos modos, solo si puedes no te olvides de Dios, el universo, la fuente o lo que creas porque hay cosas bastante indeseables en este mundo relativo cíclico que valga la redundancia no se las deseo a alguna vida y no hagas algún daño a alguna vida...

Lo único que prevalece, permanece total y siempre y vale Es lo que en tu corazón Es lo más natural más profundo y te une con la vida física y metafísicamente más allá de dualismos, separatismos o ideas... ¡Espiritualmente nunca estamos solos, siempre en y con Cristo y está en nosotros y nunca falla!, lo que más libera en bien a toda vida siempre es dar lo mejor de nosotros mismo como podamos siempre!... Y: ¡Primero el reino de Amor de Dios Cristo desde el corazón espiritual más profundo y esencial no dual y Uno y todo lo demás es añadidura!... ¡Paz, amor y unidad en recto saber libres siempre!...